

Berlin

Partner für WLAN gesucht

[20.07.2012] Ein kostenfreies WLAN-Netz will Berlin in der Innenstadt realisieren. Um Kooperationspartner zu finden, wurde nun ein Interessenbekundungsverfahren gestartet.

Berlin will im öffentlichen Raum ein möglichst umfassendes WLAN-Netz anbieten, das für die Nutzer gebührenfrei ist ([wir berichteten](#)). Der Senat sucht für dieses Vorhaben nun Kooperationspartner und startet ab sofort ein Interessenbekundungsverfahren. Dieses richtet sich nach Angaben des Presse- und Informationsamtes des Landes Berlin an mögliche Partner, die an Bereitstellung und Betrieb eines WLAN-Angebots in der Bundeshauptstadt interessiert sind. Ideen, Konzepte und Vorstellungen können bis zum 30. Oktober 2012 eingereicht werden. Anfänglich sollen lediglich zentrale Orte der Stadt mit hoher Nachfrage versorgt werden, eine stufenweise Weiterentwicklung bis hin zur flächendeckenden Versorgung innerhalb des S-Bahn-Rings sei jedoch räumlich und konzeptionell denkbar.

(cs)

Das Interessenbekundungsverfahren zum Download

Stichwörter: Breitband, Berlin